



Nombre del alumno:

JACKIE RASHIEL CORDOVA GRAJALES.

Nombre del profesor:

ELIU ROBLERO MUÑOZ.

Nombre del trabajo:

ENSAYO.

Materia:

TRABAJO SOCIAL EN SALUD.

Grado:

SEPTIMO CUATRIMESTRE.

Grupo:

¡A!

INTRODUCCIÓN.

La salud es importante y se debe de cuidar, sin embargo tiempo atrás no se le daba la importancia adecuada a esta, uno de los medios económicos que se puede realizar y que todas las personas pueden hacerlo es algo tan simple como la higiene que se dio un aumento de importancia después de que se dio la revolución y los demás procesos históricos que vivieron por lo cual se conocerá un poco mas de este tema en este pequeño apartado.

“Es mucho más importante saber que clase de paciente tiene una enfermedad que saber qué clase de enfermedad tiene un paciente” William Osler.

En los primeros años del siglo XX se usaban todavía en México las palabras salubridad y beneficencia, la primera despierta la idea de lo que es bueno para la salud, mientras la segunda se refiere a los servicios de salud que presta el gobierno.

Con respecto a la frase nos indican que a veces se tiene que prestar más atención a las enfermedades que pueden tener las personas, es decir que el trabajo social y la salud se relacionan ya que cuando se tiene asignada una comunidad se estudia a su gente y en medio de ello se intenta conocer las enfermedades que tienen las personas de esa comunidad y su estado económico y las posibles soluciones de las enfermedades así como brindarles conocimientos a esas personas de llevarlas a una unidad de salud o avisales con anticipación de una campaña de salud específica de la enfermedad todo asignado gratuitamente por el gobierno, salubridad la palabra utilizada en México alrededor del siglo XX nos indica que se preocupa por las enfermedades y la prevención de ellas o de las infecciones y la beneficencia que se encarga de crear las campañas de salud o pagar por completo los gastos de cura de una enfermedad de determinadas personas.

Entre 1810 y 1821 se realizó la guerra de independencia de España entonces se inicio la formación de un nuevo estado mexicano que trató de satisfacer necesidades económicas políticas, sociales, y científicas, en materia de la salud la efervescencia política acentuó las condiciones insalubres y no hubo cambios radicales.

En este periodo el gobierno gran interés por aumentar su poder en asuntos de salud, hizo leyes sanitarias bandas y entró en franca oposición con la iglesia respecto la regulación de hospitales y cementerios, las ideas en ese periodo crecieron o comenzaron a hacerlo y una de las ideas mas grandes que se tuvo y comenzaron a crecer fue de la higiene publica ya que de esta manera se intenta disminuir las enfermedades y/o infecciones.

CONCLUSIÓN.

Para terminar este pequeño apartado solo queda decir que en cuestiones de la salud desde hace muchos años se no se ha tomado con la importancia necesaria que de verdad tiene, como anteriormente se ha mencionado con un simple acción además de económica como lo es la higiene se pueden evitar muchas cosas como son enfermedades o infecciones que desde el siglo XX se toma importancia debido a las muertes que han existido, también como ya se ha mencionado existen o han existido dos palabras que han definido el sentido de salud y la relación que tiene el gobierno con ello mismo como instituciones de gobierno que se encargan de apoyar y ágar gastos de personas que tienen una enfermedad que no ha sido atendida o al menos no de manera correcta estas instituciones ayudan a esas personas que no cuentan con los recursos necesarios.

